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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２９年１２月２６日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集され

た。

１ 定例教育委員会議案案件

  第７０号議案 一宮市いじめ防止基本方針について

  第７１号議案 一宮市公民館長の委嘱について

  第７２号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

中野教育長 森委員 小川委員 山田委員 加藤委員 平松委員 鈴木委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野田教育文化部長 皆元教育文化部次長 滝中央図書館長 庄司博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 森学校給食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 善治教育指

定管理課長 河原図書館事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

伊藤総務課専任課長 谷口総務課課長補佐 山田総務課課長補佐

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

中野教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、１２月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を森委員

と平松委員のお二人にお願いいたします。それでは、１１月の定例教育委員会の会議録

がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

中野教育長

ご異議がないようでございますので、１１月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第７０号議案 一宮市いじめ防止基

本方針について、ご説明をお願いします。 

高橋学校教育課長 

第７０号議案 一宮市いじめ防止基本方針について、別紙案を添えて教育委員会の審議 
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に付するものであります。提案理由は、一宮市いじめ基本方針を策定するため、本案を 

提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

何かございませんか。 

委員 

  パブリックコメントの 3 番について、「いじめ」とういう用語は禁止というご意見である 

のに対し、回答にあたる部分で「いじめ」という言葉を使用するのはいかがでしょう。 

「いじめ」という言葉を使わずに「警察等の関係機関と連携して対策に取り組んでまい 

ります」という回答でもよいのかと思います。 

高橋学校教育課長 

  行政課と調整のうえ作成した回答でございますので、再度調整して検討したいと思いま

す。 

野田教育文化部長 

  ご指摘はごもっともでございますが、ひょっとして意見を出された方は、「いじめ」では

なく「犯罪」だということを意見の核にしているように思えます。「いじめ」という用語

を抜いて「警察等の関係機関と連携して対策」に取り組むとしますと、市においてもい

じめが刑法上の犯罪行為として捉え、すぐに告発するかのような誤認を与えてしまわな

いか心配です。 

中野教育長 

  もっと厳密に犯罪面に着目して「いじめ」を捉えるように、というご意見でしたので、

それも含めてもう一度行政課と再検討していただきたいと思います。 

中野教育長 

他に何かございませんか。 

委員 

  基本方針そのものには問題ないと思っております。ひとつ今後のこととして、４ページ

の４に「インターネットを介したいじめに対する対策の推進」とありますが、小学生で

もフェイスブックやユーチューブにアップする時代ですから、インターネットやＳＮＳ

に関するモラル教育の充実など、具体的なところが必要だと思います。小中学校の児童

生徒だけでなく、幼稚園や保育園児もこうした電子端末を使う時代になっております。

区切りを小中学校だけにするのではなく、もっと若い親御さんを含めたモラル教育の充

実を図っていただきたいと思います。 

中野教育長 

  ありがとうございました。具体的な取り組みをするときの視点ということでご指摘があ

りました。よろしくお願いしたいと思います。 

中野教育長 

他に何かございませんか。 

全委員

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第７０号議案 一宮市いじめ防止基本方針について原案どおり可決

いたします。続きまして、第７１号議案 一宮市公民館長の委嘱について、ご説明をお
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願いします。 

岩田生涯学習課長 

第７１号議案 一宮市公民館長の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付 

するものであります。提案理由は、一宮市公民館設置及び管理に関する条例第２条の規 

定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお 

願いいたします。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第７１号議案 一宮市公民館長の委嘱について原案どおり可決いた 

します。続きまして、第７２号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説

明をお願いします。 

高橋学校教育課長 

  受付番号第４４号から第４６号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第５６号から第６４号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

受付番号第４２号から第４９号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  スポーツ課の４８番、ユースホステル協会の体験教室ですが、昨年度の一宮市からの参

加者は４名ということですが、それ以前の実績を教えてください。 

岡本スポーツ課長 

  ただいま手元には、昨年度の春とその前の夏の体験者の資料しかございませんが、それ

ぞれ４名ずつでございます。 

委員 

  全体で４４０名の参加者中、一宮市からの参加人数が４名ずつというのは、後援する事

業としていかがですか。 

岡本スポーツ課長 

  愛知県、岐阜県、三重県の広い範囲のお子様に参加いただいておりますので、市として

も県下の他の自治体と同じように継続して後援する必要のある事業だと考えています。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長

全員賛成ですので、第７１号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願
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いいたします。

報 告 事 項 

野田教育文化部長 

  １２月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について 

堀総務課長 

隣接校選択制について、平成２９年度一宮市教育委員会事務点検評価報告書について 

高橋学校教育課長 

  学級閉鎖について 

森学校給食課長 

  市長・教育委員と児童の給食交歓会について 

竹田博物館事務局長 

  博物館企画展「くらしの道具」の開催について 

そ の 他 

岡本スポーツ課長 

いちのみやタワーパークマラソンについて 

堀総務課長 

一宮市成人式について、１月定例教育委員会前の給食交歓会について、１月・２月・３

月・４月の定例教育委員会の日程について、小・中学校卒業式について、辞令伝達式に

ついて 

中野教育長

  １期４年にわたって教育行政にご尽力いただきました小川典子委員が本日１２月２６日

をもって任期満了により退任されますので、ご挨拶をお願いいたします。

小川委員

  挨拶

閉 会 宣 言 

中野教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


